

ふくふく たより。。。



これはイケダヤがお届けする日記のような情報誌のような、日常の出来事も愉しくつづるニュースレターです。

発行元 毎日にちょっとうれしいをプラス
株式会社イケダヤ
 本社 〒431-3314 浜松市天竜区二俣町二俣85-1
 TEL 053-925-6161 <http://www.ikedaya-1907.co.jp/>
 代表 池田勝臣 **イケダヤ** 株式会社



毎年8月、地元二俣のお祭り。娘と私です。

30年ぶり！高校の同級生と女子旅で神戸に行って来ました♪ By浩実バイヤー



レディース仕入担当の浩実です。
 先日、高校の同級生と30年ぶりに女子旅に行ってきました。千葉から名古屋に北九州、そして浜松から新神戸に集合！集合したとたん女子高生に戻った気分（笑）美味しいものを沢山食べて飲んで、おしゃれな街、神戸の旅を満喫してきました。
 神戸では異人街と南京町散策、神戸港のクルーズ、王子動物園と行きたい所、やりたい事がいっぱい！全て制覇して楽しい旅になりました♪



オススメの王子動物園！パンダとコアラを両方観れる日本で唯一の動物園ですよ！



↑クルーズ船でパチリ
→ → →
おすすめのパ屋さん
コム シノワ



南京街と旅の思い出の集合写真♪

ありがとう！のコーナー

豊川本野店のアシュレショッピングセンターの星野社長、奥さん。先日はご相談の際にとっても為になるアドバイスを頂き本当にありがとうございました。星野社長が亡き父と同じ年なこともあり、私自身にとって感慨深いものが込み上げてきます。どうぞこれからもお体を大切に、ご夫婦共々いつまでもお元気でいて下さい。 池田勝臣



7月で転勤になる静岡銀行天竜支店の田中さんありがとうございました。弊社の担当の約3年間、本当にいろいろアドバイスを頂き助けていただきました。最近もいろいろ相談に乗ってくれて感謝です。新しい地での益々活躍をお祈りしております。 池田勝臣

町田店長の日常

はるかな 尾瀬 への旅

♪ 夏がくれば思い出す～ はるかな 尾瀬 遠い空 ♪での展開中です。



「夏の思い出」この歌で有名な尾瀬はみなさん行ったことありますか？

5月下旬から6月上旬に咲く水芭蕉の群生湿原です。かねてから一度は行ってみたいと思っていたところです。6月一日・二日に行ってきました！朝6時半に現地近くのホテルを出て現地入り口の鳩待峠でガイドさんの指導でまずは柔軟体操！尾瀬ヶ原入り口の山ノ鼻まで岩だらけの難所の道を下ること一時間あまり、前日の雨で足元は濡れていてすべりそうだし足はくじきそうだし入念な柔軟体操の意味が解りました。気温は8度！手袋がほしくなりました。すぐそばの 至仏山にはまだ雪が残っていました。



山ノ鼻までは東京電力の管理地で木道には東京電力の刻印があります。なぜ東京電力の管理地かというダムを作りたかったのですが調査の結果、貴重な原生湿原とわかり環境団体からの猛反対にあい断念したそうです。

天候にも恵まれ絶好のハイキング日和でした。マイナスイオンを体いっぱいに取り込みフレッシュした旅でした。「さあ、仕事がんばるぞ！」

追伸、今回の旅行で依然大変お世話になったチラシ屋の大進堂さんの鈴木さんと再会しました。もう、ビックリ！！6年ぶりの再会です。鈴木さん その節はお世話になりました。鈴木さんとの旧交も温めた今回の旅に感謝です！



新米バイヤー美世・香名日記

長男 小学校運動会



新米バイヤーの美世です。よろしくお願いします。育休明けで復帰しました！



もう6月ですね！二人の子供たちも元気いっぱいです！！長男は小学生になって初めての運動会。徒競走、リレーにダンスにと頑張次男は保育園の運動会を元気いっぱい楽しんでました♪

そんな中、長男に勉強机がやってきました♪実はコレ、家具職人をしている私の従姉弟にお願いして作ってもらったんですが従姉弟の提案で長男も出来る所と一緒に作業したんです！！板の裁断や表面をキレイに磨いたり、臭いと格闘しながらニスを塗ったりと作業をお手伝い♪

次男 保育園運動会



さすがに組み立ては従姉弟にお願いしました(^_^;自分も作業に関わった事ですっかりお気に入り。この机で、たくさんの事を学んでいって欲しいです(^_^)

将来は職人さんかな？
それとも学者さん？
がんばれ1年生！



IKEDAYA リブロス笠井店 お店の紹介と楽しく愉快的仲間たち



店長の鬼頭(中)です。笠井店は地元遠鉄ストアさんを核に杏林堂薬局さんダイソーさんなど、10以上のテナントが集まった「リブロス笠井ショッピングタウン」内にあるお店です。週末は家族づれのお客様も多く大変にぎやかなお店です。新しいスタッフも加わり、現在14名で毎日バタバタしながらみんな頑張っています！お近くにお越しの際は遊びに寄って従お声をかけてください！

ゴルフに夢中なめぐみさん(左)とにゃんこが癒しの実用チーフのくわ(右) 私、鬼頭(中)は主人との晩酌が楽しみです♪

釣りやライブが好きな森下さん(左)と寝る前の筋トレに夢中なメンスのまりこさん(右)。

ワンちゃんとあそぶのが大好き小水ちゃん(左)と孫とあそぶことが癒しのヒガシ(中) お片付けが趣味のしじのまりこさん(右)



毎日高校生の息子と筋トレ中の店長代理の金ちゃん(右)と実用担当のベテラン山さん(右)

焼肉パーティー大好き二橋さん(左上)と沖縄愛のミヤコさん(右上)ウォーキングが日課の吉田さん(左下)とガーデニング大好きふさこさん(下右)

実用担当 山口さんの出来事

中国桂林の旅
3月11日～14日に中国桂林へ主人と行って来ました。桂林市は林立する石灰岩タワーカルストの景色(世界遺産)で知られる中国南部の都市です。



中心部には中世の水系の名残である2つのあります。クルーズ船で素晴らしい山水風景を堪能することが出来ました。2つの湖の1つ杉湖のほとりに立つ日塔、夜になるとライトアップされ金と銀色に素敵な光景でした。もう少し若ければロマンチックな気分になれたのになあ



婦人担当 みやこさんの出来事



6月初め、大阪ロイヤルホースでジャズシンガー小林桂さんのライブにファンクラブ仲間の素敵な友人と行って来ました。

挑戦者たち

このコーナーはチャレンジ精神の元、新しい価値創造型のお店・会社へと挑戦していく軌跡を紹介していくコーナーです！
一生懸命夢中でやることだけが取り柄ですが、よかつたら愛ある応援・ご指導お待ちしております♪

学びの芽が少しずつ咲き始めました。努力に感謝です！



昨年からは社内でも始めた「買いたいスイッチPOP勉強会」も7回目が出来ました。始めたきっかけは、何年も前からですが、たびたび社内で話題にでる悩みのひとつで、「全店統一のPOPにしよう」とか「POPを書くのが上手な人をPOP専任にしよう」とかなかなか進まない案件でした。そんな中、私たちが学んでいる「ワクワク系実践会」の中の「動機づけ」と商業界の雑誌のなかで目にした「POP1年生」という本を軸に学び始めました。特にその中で、ひとりひとりが商品知識を高め、人にフォーカスした価値創造POPをお客様に提供していくことを学んで実践を繰り返してあります。各お店で実践する中、最近お店のPOPがだんだん楽しくなってきました。店長・店長代理・パートの皆さんの愉しんで努力した経過だと思います。本当にありがとうございます。学びの芽が少しずつ咲き始めました。努力に感謝です！

買いたいスイッチ ON!?



みんなの感想

- ・皆さんと一緒にやることによって色々参考になったり意見も聞けて良い機会になりました。
- ・いつもは思いついたことをパッと書くだけでしたが、今日は商品のことをじっくり考えて書き、とても頭を使ったのでお腹がすきました。
- ・POPを書くことが今までは苦痛でしたが、今日学んでみて楽しみになった気がします。
- ・自分の感想をダイレクトにPOPに書く事、ストレートに気持ちいいですね！

参った!

参ったな!

hiro & 音楽

いや～今回は 参りました！先月5月8日荷物を運んでいる最中・ちょっと重いテーブルをスタッフと一緒に持ち上げようとした瞬間。「バツシー」と大きな音とともに私の右足下腿三頭筋が破裂しました。その日から2ヶ月車椅子と松葉杖の生活が始まりました。車は運転出来ないし買い物も思うに任せない状況の中、人の暖かさや親切な対応・家族のありがたさを強く感じました。怪我をして2週間目・東京への出張・車椅子をずっと押してくれた社長、新幹線に乗る時・降りる時・親切に対応して頂いたJR東海さん、いつも買い物しているスーパーのスタッフの方・親切にありがとうございます！いろいろな気づきがありました。・・・車椅子に乗って自分のお店を回って見ると、「ここ狭いな！この陳列は見えない！この対応でいいのかな！・・・」いろいろな改善することに気がつきました。きつと神様が僕に試練を与えてくれたんだろうな！と思います。そして、今回負傷から毎日・身の廻りの世話をしてくれている娘に本当に感謝します。・・・優しい娘でよかった。・・・みなさんにもいろいろ迷惑かけました。・・・この場をかりて・・・ありがとうございます。・・・

車椅子で店内を歩いてみる・・・
おおお・・・狭いな!



全治3か月

下腿三頭筋 断裂
ギブスで1か月